

# 4/28 年長組 保育ドキュメンテーション

散歩に出かけた時に「あそここの家、こいのぼりが飾られているね！」とこいのぼりを見かける機会が増え、少しづつ興味も膨らんできているみんな。

そこでもっと近くで見れたらと思い…

## 高瀬川へ出かけよう





実際に触って  
みたよ ✨



なかなか触れない  
『こいのぼり』  
貴重な体験をしてきました♪

みんなで  
持ってみたら！？

想像以上の長さに  
びっくり！！



TUYのカメラマンも取材に来ていました



食べられたよ～！！

『こいのぼりおじさん』という  
ボランティアの方がいろんなことを  
教えてくれました。

100歳のこいのぼりとも  
会ってきたよ



# こいのぼりとパニシリ



足を伸ばして  
立谷川の芝桜も見てきました



八重桜も  
とてもきれいでした！



# 芝桜ともパシリ



# こいのぼりの学び ～おまけ～



正解は...激しい滝を登った鯉が金の龍になったという中国の昔話があるそうです。みんなで「金色の龍になつたらすごいね!」とわくわくしたところです。  
1つ新しい知識も増やした1日になりました。